



NOTA DE PRENSA N° 035 –2012-GR.CAJ /GSRCH-C.RR.PP.

Construcción y equipamiento del puesto de salud en el caserío Socorro de Lajas

Por: Carlos J. Idrogo Bravo



“Gobierno Regional de Cajamarca construirá establecimiento de salud “Corazón de María” con un presupuesto superior a los 570 mil nuevos soles, monto incluye equipamiento con instrumental médico y mobiliario”.

El Consorcio Lajas ganó la adjudicación directa selectiva N°003-2012-GSRCHOTA para la construcción del puesto de salud “Corazón de María” del Socorro - Lajas, el monto de la licitación es de 366,180.94 (Trescientos sesenta y seis mil ciento ochenta con 94/100 nuevos soles).

El Gobierno Regional dotará de una moderna infraestructura donde se ofrecerá una óptima atención médica a la cuantiosa población del caserío el Socorro y de las comunidades vecinas. La construcción de dicho establecimiento de salud se llevará a cabo en un plazo de 120 días calendarios.

En razón al expediente técnico la meta física considera la construcción de un módulo de material noble, con un total de 12 ambientes que estarán distribuidos en un solo nivel, con techo aligerado y cobertura de teja andina. También se ha considerado la edificación del cerco perimétrico (81.31 metros lineales), con su malla metálica; asimismo, un pozo de percolación y un tanque séptico. Para lo que corresponde a la adquisición de mobiliario, equipos y aparatos médicos se ha presupuestado la cantidad de 121,703 nuevos soles.

El Gerente Sub Regional, Soc. Carlos M. Roncal Noriega, anunció que en los próximos días, previa firma del contrato con el Consorcio Lajas, se dará inicio a los trabajos concernientes a este proyecto cuya puesta en funcionamiento beneficiará a un importante sector de pobladores rurales pertenecientes al distrito de Lajas.

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de su presidente el Prof. Gregorio Santos Guerrero, también apoya al Sector Salud con la construcción y equipamiento de diferentes centros y puestos de salud, para garantizar una atención de calidad a nuestros pobladores de los lugares más indigentes y aislados.

Se agradece su difusión

Viernes, 11 de mayo de 2012.

**COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA**



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA**



¡POR UNA GRAN REGIÓN!